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入隊して良かったこと 
 新しい仲間に出会えたことです。毎日の課業や厳しい訓練を共にこ
なしていき、互いに切磋琢磨し合える仲間ができました。 

 
自衛官としての将来の夢 
 私は、消防や救助活動の仕事に興味があるので、将来は艦上救
難として活動したいです。 

 
後輩へのメッセージ 
 最初は、自衛官になるつもりはありませんでしたが、今となっては自衛
隊を選択して本当によかったです。 
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